

Cecilia Bastías Jerez
 cecilia.bastias@diarioconcepcion.cl

Teniendo presente el último homicidio del 15 de agosto en el sector de Los Cerros de Talcahuano y previendo lo que ocurrirá en Fiesta Patrias, los vecinos del lugar piden que se entregue mayor presencia policial a la comuna puerto.

El presidente de la Agrupación Península de Tumbes, José López, comentó que en el proyecto de la Subcomisaría de Los Cerros que actualmente está en funcionamiento, luego de muchos años de espera, se les indicó que la dotación sería de al menos 70 funcionarios, pero que el número de contingente hasta el momento, según ellos, no alcanza la mitad de aquello.

“Ellos están haciendo todo lo humanamente posible para llevar a cabo controles de identidad, para realizar operativos, pero claramente es insuficiente con la cantidad de habitantes que tenemos en los cerros. Tenemos un tremendo edificio, una mole de cemento, pero sólo con una cantidad de efectivos que no dan el ancho”, indicó.

La comunidad habitante de Los Cerros, conoce de la gran posesión de armas que existe, comentó López. “Pero, lamentablemente, si no tenemos una presencia constante de Carabineros y con la dotación que hay, realmente es preocupante, por eso hacemos un llamado a las autoridades a que realmente cumplan con lo que prometieron”, expuso el dirigente vecinal.

“Ojalá a fin de mes o antes que lleguen las Fiestas Patrias, tengamos más dotación policial”, manifestó y agregó esta aprehensión se basa en que el consumo de alcohol ha sido el gatillante de los hechos delictuales que como comunidad han sufrido.

Comercio

Similar situación se vive en el centro de la ciudad. Manuel López, presidente del Gremio de Comerciantes Establecidos de Talcahuano, afirmó que una vez que comenzó en operaciones el recinto de la parte alta de la ciudad, algunos funcionarios de las unidades del plano habrían sido reubicados.

El representante del gremio, afirmó que “acá en el plano, lamentablemente, claramente falta dotación se hace necesaria, no dan abasto de la respuesta”.

En las ocasiones que como gremio han solicitado mayor personal, no han recibido respuesta satisfactoria. “En estas reuniones que nosotros tenemos con las policías, con el municipio, con seguridad pública, nunca hay alguien del Poder Judicial, de la Fiscalía, y yo creo que la respuesta del gran problema que tenemos hoy día pasa por el tema de la matriz judicial”, declaró.

“En Talcahuano tenemos dos



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

TEMEN POR EVENTUALES DELITOS EN FIESTAS PATRIAS

Mayor dotación policial piden para el sector Los Cerros y Centro de Talcahuano

Carabineros explicó que el aumento de funcionarios va asociado a estudios.

Desde la Municipalidad aseguraron que la distribución de personal a la nueva subcomisaría no generó merma en el sector céntrico de la ciudad.

cuadras y media de comercio ilegal que no da tregua, pero no han sido capaces ustedes de controlar ese comercio ambulante ilegal”, estableció.

Las bajas ventas, los robos, lanzazos son cosa de todos los días para el comercio establecido, según des-

cribió el presidente del gremio. “Hay hartas cámaras en mal estado en el centro, por lo tanto no sirven como medio de prueba. Y en el whatsapp que tenemos del gremio de comercio, a diario me están diciendo que un tipo robó en tal parte”, contó.

En cuanto a las denuncias, Ma-

nuel López comentó que son bajas, muchos comerciantes ya no quieren hacerlas. “La gente se aburre porque los citan a la Fiscalía. Entonces sienten que pierden tiempo, porque fue víctima de un delito donde perdió una gran cantidad de dinero, lo citan tres veces en horarios